

Media Cetak	Kedaulatan Rakyat
Tanggal	7 Maret 2023
Wilayah	Kabupaten Sukoharjo



Bantuan Untuk Pemerintah Desa Pemkab Sukoharjo Salurkan Rp 15,6 M

Halaman 13

BANTUAN UNTUK PEMERINTAH DESA

Pemkab Sukoharjo Salurkan Rp 15,6 M

SUKOHARJO (KR) - Sebanyak 1.138 titik bantuan dengan total anggaran Rp 15.608.600.000 disalurkan melalui bantuan keuangan kepada Pemerintah Desa di Kabupaten Sukoharjo tahun 2023. Bantuan bersifat non fisik yang menjadi kewenangan Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Desa (DPMD). Terkait hal ini, para penerima mendapatkan sosialisasi penyaluran bantuan di Auditorium Wijaya Utama Gedung Menara Wijaya, Senin (6/3).

Kepala DPMD Sukoharjo, Rohmadi mengatakan sosialisasi bantuan keuangan pemerintah desa digelar dengan dasar Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa, Peraturan Menteri Dalam Negeri Nomor 77 Tahun 2020 tentang Pedoman Teknis Pengelolaan Keuangan Daerah dan Peraturan Bupati Sukoharjo Nomor 12 Tahun 2021 tentang Tata Cara Penganggaran Pelaksanaan dan Penatausahaan, Pertang-

gungjawaban dan Pelaporan serta Monitoring dan Evaluasi Belanja Bantuan Keuangan.

Sosialisasi digelar sebagai langkah Pemerintah Kabupaten Sukoharjo dalam melaksanakan fasilitasi bantuan keuangan kepada pemerintah desa, informasi data desa penerima bantuan, penggunaan bantuan, serta pengetahuan teknis pencairan dan pelaporan bantuan keuangan kepada pemerintah desa, memberikan pemahaman ketentuan dan kebijakan pengelolaan bantuan keuangan kepada pimpinan lembaga/organisasi penerima manfaat bantuan.

"Pada kesempatan ini juga dilaksanakan penyampaian santunan program BPJS ketenagakerjaan kepada ahli waris perangkat desa yang meninggal dunia, sebanyak empat orang," ungkap Rohmadi.

Bupati Sukoharjo Etik Suryani dalam sambutannya mengatakan, Visi dan Misi Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo, sa-

lah satunya adalah membangun Indonesia dari pinggiran. Desa dan masyarakat desa harus diposisikan sebagai subjek atau pelaku dari pembangunan itu sendiri. Masyarakat desa diberi kewenangan untuk dapat mendefinisikan kebutuhannya sendiri sehingga program dan kegiatan pembangunan desa betul-betul menyentuh secara langsung kebutuhan masyarakat desa.

Menurut Etik, visi misi Pemkab Sukoharjo saat ini sejalan dengan hal tersebut. Visi Bupati Sukoharjo

adalah Mewujudkan Masyarakat Sukoharjo yang Lebih Makmur. Visi tersebut dijabarkan dalam beberapa misi dan sasaran daerah, salah satunya meningkatnya kemandirian desa.

Desa merupakan pemegang peran penting dalam pembangunan nasional, bukan karena sebagian besar rakyat Indonesia bertempat tinggal di desa, melainkan desa memberikan sumbangsih yang besar dalam menciptakan stabilitas nasional. Pembangunan perdesaan

sangat penting untuk kemajuan perekonomian desa agar bisa bangkit dan masyarakat desa maju dan sejahtera. Dalam rangka pembangunan desa harus dipahami sebagai tanggung jawab bersama antara Pemerintah Daerah, Pemerintah Desa dan masyarakat desa.

Disebutkan, bantuan keuangan kepada pemerintah desa merupakan dana bantuan langsung untuk meningkatkan sarana pelayanan masyarakat, kelembagaan dan prasarana desa, serta diprioritaskan untuk kepentingan masyarakat. Bantuan ini bertujuan untuk meningkatkan pemberdayaan dan menumbuhkan perekonomian masyarakat serta mengoptimalkan pelayanan kepada masyarakat.

"Bantuan Keuangan kepada pemerintah desa dianggarkan dalam APBD Pemerintah Kabupaten Sukoharjo Tahun 2023 sebesar Rp 15.608.600.000, untuk 1.138 titik," tandas bupati. (Mam)-d



KR-Wahyu Imam Ibadi

Bupati Sukoharjo Etik Suryani memimpin sosialisasi bantuan keuangan kepada pemerintah desa.